



MILLÉSIME 2016

«Des conditions incroyables pour un millésime grand, imprévisible, aux conditions jusqu'à présent jamais rencontrées ! 3 mois d'été sans eau ! De mémoire de vigneron, on n'avait jamais vu ça !

Une climatologie inattendue, pour un grand millésime naissant.»

Hubert de Bouïard, oenologue-consultant.

CHÂTEAU CLOS DE BOÛARD

Château Clos de Bouïard possède un terroir bien exposé, de 30 hectares, sur la commune de Parsac, historiquement réputée pour la richesse et la qualité de ses terroirs exceptionnels Argilo-Calcaire. Située à proximité de Grands Crus Classés et assimilés de Saint-Emilion : les châteaux Fombrauge,

Laroque, Rocheyron, Croix de Labrie, Château Louis, Fleur Cardinale, Valandraud et Troplong Mondot. La propriété bénéficie d'une biodiversité et d'un éco-système privilégiés avec une forte présence de vieilles vignes. Des investissements de restructuration du vignoble sont en cours afin d'élaborer des vins de grande qualité aux tanins soyeux, veloutés, respectueux du fruit, plein d'élégance, de gourmandise et de fraîcheur, des vins signature du savoir-faire et de l'expertise familiale.

COMMENTAIRE DE DÉGUSTATION

Le vin présente une belle robe profonde et dense, le nez est intense sur les fruits frais bien mûrs (fraise et cerise) des notes de fumée, d'épices douces et un élégant caractère floral. Un vin gourmand, charmeur et harmonieux aux tannins riches et soyeux. La finale est intense, longue et fraîche. Accessible dans sa jeunesse grâce à son équilibre, la précision de ses tanins et sa tension, ce cru présente un grand potentiel de garde pour les plus patients.

LA DAME DE BOÛARD (Second Vin)

Une autre expression du terroir de Clos de Bouard avec une forte proportion de Cabernets. Ce vin présente des arômes de fruits mûrs, herbes aromatiques rôties et des notes d'épices douces. Des tannins veloutés, son coté fruité et son joli volume en bouche lui donne un caractère hédoniste et immédiatement accessible...



VINTAGE 2016

«Amazing conditions have produced a truly great, unpredictable vintage with hitherto unseen qualities! A 3-month summer with no water! This has never been experienced within winegrowers' living memory. Unexpected weather as a great vintage is born.»

Hubert de Bouard, consultant-oenologist.

CHÂTEAU CLOS DE BOÜARD

Château Clos de Bouard has 30 hectares (74 acres) of well-oriented land in the former village of Parsac, which was historically reputed for the abundance and quality of its exceptional clay-limestone terroirs. The property lies close to the Saint-Émilion Grands Crus Classés and other top quality estates, such as Fombrauge, Laroque, Rocheyron, Croix de Labrie, Château Louis, Fleur Cardinale, Valandraud and Troplong Mondot. It boasts an enviably biodiverse eco-system and a large number of old vines. The vineyard is currently being restructured with the aim of making top quality velvety wines with silky tannins that lend free expression to their fruit, and are as elegant, tasty and fresh as they can possibly be; wines that epitomise the family skills and know-how.

TASTING NOTES

The wine has a beautiful deep and dense color, the nose is intense on the fresh ripe fruits (strawberry and cherry), notes of smoke, sweet spices and an elegant floral character. A gourmand wine, charming and harmonious with rich and silky tannins. The finish is intense, long and fresh. Accessible in its youth thanks to its balance, the precision of its tannins and its tension, this vintage has a great potential of custody for the most patients.

LA DAME DE BOÜARD (Second wine)

Another expression of the terroir of Clos de Bouard with a high proportion of Cabernets. This wine has aromas of ripe fruit, roasted herbs and notes of sweet spices. Its velvety tannins, its fruity side and its nice volume in the mouth gives it a hedonistic character and immediately accessible...